
VERBALE del 13/11/2015 

L’anno 2015 il giorno 13 del mese di novembre si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 30 ottobre 2015. Alle ore 9,00 è presente il cons. Scarpinato. In mancanza del 

numero legale, in prima convocazione, la seduta viene rinviata di un’ora. Alle ore 10,00. 

sono presenti i consiglieri Figuccia, La Colla, La Corte, Mineo, Scarpinato e Spallitta. 

La presidente La Colla, assistita dalla segretaria supplente sig.ra Angela Scafidi, 

constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la 

seduta. All’o.d.g. il punto riguardante “Programmazione lavori di Commissione”. La 

presidente La Colla comunica che i Revisori dei Conti, convocati per il prossimo 16 

novembre, in data odierna, via mail, hanno dato conferma della loro presenza. A questo 

punto si apre la discussione sui quesiti da porre ai Revisori che interverranno in 

Commissione il prossimo 16 novembre. Si dà atto che alle ore 10,26 entra la cons. 

Bonvissuto. La presidente chiede ai consiglieri se quando sono previste audizioni sono 

d’accordo sul fatto di registrare le sedute della commissione. Si apre la discussione e 

quanto proposto si decide di discuterne nei prossimi giorni. Prende la parola il il cons 

Mineo che chiede alla presidente La Colla di invitare il presidente di AMG, dott. 

Pagliaro. La proposta viene accolta e si decide di convocarlo per il 30 novembre p.v.. La 

presidente La Colla dà comunicazione che sono arrivate in data odierna le relazioni 

trimestrali delle partecipate del terzo trimestre. A tal proposito il cons Scarpinato chiede 

se sono arrivate le relazioni di tutte le partecipate, in caso contrario chiede che venga 

fatta la richiesta per iscritto delle relazioni mancanti. La presidente dà seguito alla 

richiesta del cons. Scarpinato e comunica che la commissione non ha ricevuto nulla per 

quanto riguarda la GESAP. Si dà atto che alle ore 11.00 esce il cons Figuccia.  

La cons Spallitta chiede che vengano convocati tutti i sindacati rappresentativi delle 

società partecipate. La presidente la Colla accoglie la richiesta della collega e nei 

prossimi giorni ci si determinerà sulle date. Alle ore 11,10 escono i consiglieri La Corte 

e Spallitta.  

Prende la parola la presidente e a seguito della propria richiesta già fatta in aula in data 

12 novembre , e successivamente reiterata dal cons. Tantillo, chiede alla segreteria di 

redigere una nota dove si chiede agli organi competenti di voler far pervenire alla 

commissione il contratto di servizio AMAT, i budget 2016 ed i bilanci 2015 di tutte le 

società partecipate. Chiede inoltre di avere tali atti senza la richiesta di parere con 

motivi di urgenza al fine di dare i giusti tempi per lo studio degli atti. La cons. 



Bonvissuto per quanto attiene la proposta di contratto di servizio di servizio AMAT  

ribadisce che sarebbe opportuno fare richiesta di trasmissione alla Commissione e al 

Consiglio con richiesta di parere senza motivi d’urgenza.  

Si dà atto che alle ore 11,23 esce il cons Mineo. Continua la discussione riferita alle 

società partecipate ed infine, la presidente alle ore 11,30 chiude la seduta.  

 

LA SEGRETARIA  SUPPLENTE     LA PRESIDENTE  

          (Angela Scafidi)                  (Luisa La Colla) ) 

 


